

## Analizan resumen económico de Mayarí al cierre del mes de octubre

Publicado: Miércoles, 23 Noviembre 2022 17:26

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 244

---



Con una evaluación acerca de los organismos que tienen falta de gestión para lograr sufragar sus deudas y la urgencia de honrar lo establecido, inició este martes el análisis de los indicadores económicos del municipio de Mayarí durante el mes de octubre.

El funcionamiento de las ocho MIPYMES (micro, pequeña y medianas empresas) activas hasta hoy en el territorio y el cumplimiento de las normas tributarias, estuvieron entre los puntos señalados por Pedro Giró Mejías, coordinador de programas y objetivos para la economía en el Consejo de la administración.

En medio de las difíciles circunstancias con el combustible y lo que ello implica en la producción y los servicios, es menester buscar alternativas para lograr cumplimientos, reflexionó Giró Mejías.

Benigno Suárez Castillo, director de economía y planificación en el municipio, subrayó que entre los indicadores económicos más notables del mes de octubre, resalta el incumplimiento de las producciones físicas, con solo el 54.5 por ciento y donde inciden de forma notable las empresas Agropecuaria Guatemala y Agroforestal.

De igual manera el territorio No logra cumplir lo pactado en la circulación mercantil, acápite que alcanzó el 87.1 por ciento de lo previsto para el décimo

mes de 2022.

Durante el informe resumen, presentado por Suárez Castillo, resaltó el atraso en los planes de construcción de viviendas, programa donde el impacto por la falta de recursos esenciales como cemento y acero es notable.

No obstante los desafíos en el ámbito económico local, resaltan saldos positivos en las utilidades, ingresos cedidos y entrega de libra per cápita de viandas y hortalizas de forma general.

En otro momento del análisis, sobresalió que la cadena de impago perjudica de forma notable a entidades como Pinares S.A, a la cual organismos estatales le deben poco más de 16 millones de pesos, hecho que afecta la liquidez en la empresa de servicios asentada en Nicaro.

Wilmer Figueredo Sánchez, coordinador de programas y objetivos para los servicios en el Consejo de la administración municipal, llamó a la evaluación consciente de los puntos señalados entre los directivos de entidades y a buscar fórmulas más efectivas que permitan mejorar los resultados.